

寄附ありがとう ございます

中山中学校創立50周年記念事業実行委員会より、グランドピアノ1台、体育館用スクリーン1台、ピアノキャスター2台分を寄附していただきました。

これらは、中山中学校の環境整備、生徒の健全育成に役立てられます。



山形農業協同組合より「道路の安全確保に役立ててほしい」とカーブミラー4基を寄附していただきました。寄附は山形農業協同組合が行っている交通安全啓蒙運動の一環として昭和48年から行っているもので、これまで寄附していただいたカーブミラーは204基にもなりました。

これらは、各地区からの要望を踏まえて町内各所に設置し、安全安心なまちづくりに活用させていただきます。



まちの人口

(11月末現在)

人口 11,620人 (前月比-29人)

(男5,667人、女5,953人)

世帯数 3,645世帯 (前月比-4世帯)

人の動き 出生4人 転入19人

(11月届出分) 死亡21人 転出31人

まるでかぼちゃ！6つ子の柿を発見



柿を発見した
秋葉勝夫さん(三軒屋)



秋葉勝夫さん(三軒屋)の畑で、普通のものの2倍ほどの大きさもある6つ子の柿が収穫されました。

この柿は、次郎柿という品種で、秋葉さんが畑で収穫作業を行っていたところ発見したとのこと。

「これまで双子の柿を発見したことはあるが、こんなに大きな柿は初めて見た。大変珍しいので、しばらく飾っておきたいと思う」と話していました。

12月26日はご家族そろって 「山形ふるさとCM大賞」をご覧ください

今年も「山形ふるさとCM大賞」(山形テレビ主催)が放送されます。

同番組は、県内の市町村がそれぞれ15秒のCM作品を制作して地域の魅力をPRするもので、中山町も毎年参加しています。

番組は、12月26日(月)午後7時よりYTS(山形テレビ)で放送されます。ぜひご家族そろってご覧ください。

昔ながらの脱穀に挑戦(長崎小5年)



今回使用した足踏式脱穀機

10月31日、長崎小学校5年生の児童が、学校近くの田んぼで、お米を稲から離す「脱穀」作業を体験しました。

これは総合学習の一環で行っているもので、町内の若手農家グループ「石ころ会」(石沢遼会長)の皆さんの協力・指導の下、6月の田植えから始まり、米づくりに関する一連の体験を行ってきました。

この日は、昔ながらの「足踏式脱穀機」を使っての作業に挑

戦。慣れない作業に戸惑っている様子でしたが、服部楓菜さん(達磨寺)と石橋唯愛さん(あおば)は、「社会の教科書で見たことはあったけれど、実際に使うのは初めて。巻き込まれそうで少し怖かったけれどいい経験ができた。収穫したお米を食べるのが楽しみ」と笑顔で話していました。



冬期間の火災・災害に備えて



冬期間は、暖房器具などで火を取り扱う機会が多くなり、火災が発生しやすい季節になります。もしもの事態に備え、町内にいる消防団員が少なくなる日中の消防力の低下を補うため、今シーズンも12月1日から3月10日までの期間、冬期日中常備消防隊を設置し、隊員が交代で勤務します(日曜日と1月1日から3日を除く)。

これに安心せず、一人ひとりが暖房器具の取り扱いや火の始末に十分に注意し、火災を起こさないように気を付けましょう。また、消火栓付近の雪かきを行うなど、消防水利の確保にご協力をお願いします。